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BELGIAN RESTRICTIONS ON IMPORTS OF UNITED STATES COAL 

The following communication was received from the United States Government on 
25 October with a request for the inclusion of this question in the Provisional Agenda 
for the Ninth Session. 

"In October 1953,'Belgium intensified its restrictions on imports 
of United States coal. This intensification of restrictions, which is 
still in effect, appears discriminatory in character and inconsistent 
with Belgium1 s obligations under tho General Agreement. The matter has 
been discussed with tho Belgian Governmont, but no solution to tho problem 
has boon roaohod." 

RESTRICTIONS APPLIQUEES PAR LA BELGIQUE AUX IMPORTATIONS 
DE CHARBON EN PROVENANCE DES ETATS-UNIS 

Le gouvernement des Etats-Unis a fait parvenir au secrétariat, le 25 octobre, la 
communication suivante, en demandant que la question sur laquelle elle porte soit ins­
crite à l'ordre du jour provisoire de la neuvième session: 

"En octobre 1953, la Belgique a renforcé les restrictions qu'elle applique 
aux importations de charbon en provenance dos Etats-Unis. Cette mesure, qui est 
toujours en viguour, somble être d'un caractère discriminatoire ot incompatible 
avoc les obligations contractées par la Belgique au titre de l'Accord général. 
La question a été examinée avec le gouvernement belge, mais eet examon n'a pas 
permis d'aboutir à une solution du problème." 


